

Le gros des délégations au Sixième Sommet de la Celac arrive aujourd'hui au Mexique

Mexico, 16 septembre (RHC) L'essentiel des délégations au sixième Sommet de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (Celac) arrive aujourd'hui à Mexico, a annoncé aujourd'hui le ministère des Affaires Étrangères dans un communiqué de presse.

La réunion aura lieu au Palais National à huis clos. Les chefs d'État et de gouvernement seront reçus par le ministre des Affaires Étrangères Marcelo Ebrard et par d'autres membres du gouvernement dans le hangar présidentiel de l'aéroport international de la capitale.

Une rencontre parallèle au sommet se tiendra dans l'après-midi au siège du ministère des Affaires Étrangères au cours d'Alicia Bárcena, secrétaire exécutive de la CEPALC, la Commission Économique de l'ONU pour l'Amérique Latine et les caraïbes. Alicia Bárcena, fera la présentation officielle du Plan de développement intégré pour l'Amérique centrale.

Des fonctionnaires du Salvador, du Guatemala et du Honduras y participeront, ainsi que le sous-secrétaire Maximiliano Reyes, et à partir de 19:00, heure locale, un dîner du président Lopez Obrador est prévu pour les participants au sommet.

Les séances commencent le samedi 18 à 8 heures et sont fermées à la presse, mais elles seront entièrement diffusées en circuit fermé et sur les réseaux sociaux de la présidence et du ministère des Affaires Étrangères.

Le sommet sera ouvert par le Président López Obrador, qui prononcera une allocution de bienvenue, suivie des interventions des délégations. Une déclaration politique sera ensuite adoptée.

Le Plan régional pour les vaccins et les médicaments sera ensuite présenté aux chefs d'état ou de gouvernement, qui signeront l'Accord de création de l'Agence spatiale latino-américaine.



CELAC

M É X I

Le ministre des Affaires Étrangères Marcelo Ebrard donnera une conférence de presse, au Palais national, pour faire une évaluation du sommet, qui se déroulera séparément.

Le Mexique assure la présidence tournante de la CELAC depuis 2020 jusqu'à aujourd'hui, alors que le mandat est normalement d'un an, mais cette fois les pays membres ont décidé qu'il resterait en tête pendant une deuxième année à cause de la pandémie de Covid-19.

La vision du président López Obrador et du ministre des Affaires Étrangères Ebrard était de centrer les efforts de la Celac sur la coopération et en général les thèmes qui unissent la région au-delà de ceux qui la divisent comme les hommes politiques.

La réunion servira de cadre au lancement de l'Agence spatiale latino-américaine avec les pays de la région, et à la création d'un fonds des catastrophes pour l'Amérique latine, face aux impacts du

changement climatique. Le programme ne précise rien sur l'OEA, mais ce sujet fera l'objet de débats.

L'on prévoit la participation de 18 présidents ou chefs de gouvernement comptant López Obrador, deux vice-présidents, 12 ministres des Affaires Étrangères et d'autres fonctionnaires, ainsi que du président du Conseil européen et d'Alicia Bárcena, secrétaire exécutive de la CEPALC, la Commission Économique de l'ONU pour l'Amérique Latine et les caraïbes.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/270487-le-gros-des-delegations-au-sixieme-sommet-de-la-celac-arrive-aujourd'hui-au-mexique>



Radio Habana Cuba